



中川根中学校3年  
中野志保さん



中川根中学校3年  
藤原結衣さん



中川根中学校3年  
河野紗江香さん



中川根中学校2年  
益井未来さん



中川根中学校2年  
堀井玲士哉くん



中川根中学校2年  
前川裕音さん

### 伝えようとする大切さを知った

わたしはこの研修で、さまざまなお話を吸収しました。まず、日本とカナダの文化の違いを実感しました。食事をする前に祈ること、また食べているものが日本とは全然違いました。

そして何より「伝えようとする大切さ」を知りました。最初かなり緊張していたため、わたしは話しかけることがあまりできませんでした。でもホストファミリーは、そんなわたしを見て、簡単な英語を使っていろいろなことを教えてくれました。わたしは少しずつコミュニケーションすることができました。伝えようとすることがどれだけ大切なことを実感しました。

### 日本とカナダの食文化の違い実感

わたしはカナダでたくさんのこと学ぶことができました。研修のテーマにしていた「食文化」についても違いを実感することができました。

まずわたしが気にしたのは、食事の量や食事の仕方です。食べる量については日本と同じくらいでした。ただ日本では、食事の時に「いただきます」「ごちそうさま」と言いますが、カナダにそういう言葉はありません。特に驚いたのがお弁当です。日本では手作りが多いのですが、カナダではりんごやバナナがそのまま入っていました。

短かい時間だったけれど、思い出ができる、とても充実した研修でした。

### 短いけれど、幸せを感じた時間

一番心に残ったのは、ホストファミリーと過ごした時間のことです。初めてのホームステイで緊張していたわたしを、温かく迎えてくれたホストファミリー。たくさん話しかけてくれ、またゆっくりと話してくれました。おかげで緊張は一気にほぐれました。壁を感じることもありましたが、8日間と共に過ごしたら、いつの間にか本当の家族のように感じる自分がいました。

「またおいで。あなたはわたしたちの家族だよ」。こんなうれしい言葉をもらえてわたしは幸せでした。

短かい時間だったけれど、思い出ができる、とても充実した研修でした。



中川根中学校3年  
山本真祐香さん



中川根中学校3年  
加藤里咲さん



中川根中学校3年  
赤土香澄さん



中川根中学校2年  
森永まゆりさん



中川根中学校2年  
望月佑季奈さん

### 一生懸命話せば理解してもらえる

わたしは本研修に参加して、英語を話す自信がつきました。出発前は、自分の英語が相手にちゃんと伝わるのか、相手の言葉が理解できるのかと不安を感じていました。でもホストファミリーはとても分かりやすく丁寧に話してくれ、会話を楽しむことができました。自分が使える英語は少ないけれど、自分が話せる範囲で精いっぱい頑張れば、相手は理解してくれるということをこの研修で学びました。

ホストファミリーとの会話はとても楽しかったです。カナダで体験したことを見かし、もっと英語力をつけていきたいと思っています。

### 食文化や生活習慣の違いを学んだ

わたしの研修テーマは「カナダの文化を学ぶ」ことでした。食文化や生活習慣の違いなど、たくさんのお話を学ぶことができました。わたしのホームステイ先には、同じ年の女の子がいたので、お互いの好きな音楽について話したり、日本から持つて行った雑誌を見せたりしました。

この研修に参加して、自分の英語力がどの程度なのかが分かりました。また日本とは違う環境で10日間を過ごしたことで、多くのことを学びました。

自分の英語力の低さを改めて実感しました。でも一生懸命伝えようとすれば相手も分かってくれると知りました。これからは英語力の向上を目指に、授業や家庭で努力していきたいです。

### ホストファミリーの笑顔に安心

わたしがカナダで一番大変だと思ったのは「言葉の違い」です。向こうではすべて英語で話さないとならないので、自分の言葉が相手に伝わっているかどうかも分かりません。

相手が話す言葉が分からず苦しんだり、不安になることもあります。でもわたしが身振り手振りで伝えようとすると、ホストファミリーは笑顔で返してくれ、とても安心したのです。

自分の英語力の低さを改めて実感しました。でも一生懸命伝えようとすれば相手も分かってくれると知りました。これからは英語力の向上を目指に、授業や家庭で努力していきたいです。

### 日本は「和」、カナダは「個性」尊重

初めて出合う体験が多い中、カナダと日本の文化の違いや英語の発音、英単語などについて深く学びました。

日本は「和」を大切にする国ですが、カナダは「個性」を大切にする国だということを知りました。自ら進んで行動するカナダの人たちと生活できたことは、わたしの自立心を高めるための貴重な時間となりました。

時差も衝撃的な体験でした。カナダと日本では時間が16時間違います。日本が朝ならカナダは夜。そんな環境の中でさまざまな体験ができたのは素晴らしい経験でした。この経験を生かし、自分を大きく成長させていきたいです。

### ほかの国のこととも知りたくなった

わたしが一番驚いたのは、日本とカナダの生活の違いです。土、日の休日はお年寄りから子どもまで、サイクリングしたり、プールに行ったりして楽しんでいます。そのほかにも、数え切れないほどカナダと日本との違いを見つけることができました。わたしがカナダと日本の違いを意識した理由。それは、これから日本だけではなく、ほかのさまざまな国々のことでもっとたくさん知って、自分の視野を広くしたいと思ったからです。いつか大人になった時、これらの経験がきっと役に立つはず。今回の研修で得たものを、しっかりと覚えておきたいと思います。

「またおいで。あなたはわたしたちの家族だよ」  
わたしは幸せでした。

中川根中学校3年 河野紗江香